Gemeindehaus Au



Aufnahme um 1943

1905 wurde ein Gemeindehausbaufonds geschaffen und 1906 die Liegenschaft Restaurant Traube, die mitten im Dorf stand erworben. Nach dem Abbruch der Traube wurde 1937/1938 nach Plan von Architekt Ernst Kuhn (1880-1965,St Gallen) das neue Gemeindehaus gebaut. Ursprünglich befanden sich neben Büroräumlichkeiten, Sitzungszimmer, Archiv im Keller auch eine Dienstwohnung im obersten Stock mit Balkon (für den Gemeinderatsschreiber) im Gebäude. Mit dem Wachstum der Gemeinde wurde 1964/1965 auch das Gemeindehaus um einen einstöckigen Bürotrakt an der Nordseite erweitert. Im Moment werden zusätzlich Büroräume in benachbarten Liegenschaften genutzt.





Gemeindehausplatz anfangs letzten Jahrhunderts, jeweils rechts Rest. Traube.

Heutiger Standort Begrüssungstafel "Monsteiner Rebweg"